



Gott baut ein Haus, das lebt

29.Sonntag im Lesejahr C (Kirchweih)

Vorbereitet: nichts

Zum Kirchweihfest:

Lebendige Steine erwecken die Kirche zum Leben. Menschen, die vor Ort Kirche lebendig werden lassen sind wichtiger denn je. Sie sind Zeugen für die frohmachende Botschaft. Sie leben die Botschaft Jesu.

Wir sind solche Menschen, wir können eine Kirche aus lebendigen Steinen bauen.

Zu Beginn des Gottesdienstes:

Herzlich willkommen in unserer Kirche!

Hier an dieser Stelle, in unserem Ort wurde vor vielen Jahren dieser Kirche gebaut. Kinder, schaut Euch gerne um!

Die Kinder schauen sich um.

Zur Kirche gehört – ganz wichtig – der Boden, auf dem wir stehen. Er gibt uns Halt. Aber auch Wände, das Dach gehören zu unserem Gotteshaus. Sie schützen uns.

Bilder, Säulen, der Altar. In einem heiligen, besonderen Raum, haben wir uns heute versammelt.

Und ich sage noch einmal: Herzlich willkommen, dieses Mal in unserer „lebendigen Kirche“!

Lebendige Steine erwecken die Kirche zum Leben. Menschen, die vor Ort Kirche lebendig werden lassen sind wichtiger denn je. Sie sind Zeugen für die frohmachende Botschaft. Sie leben die Botschaft Jesu.

Wir sind solche Menschen, wir können eine Kirche aus lebendigen Steinen bauen.

L gibt einem Ministranten, einer Ministrantin oder einem/-r Mitfeiernden die Hand:

Der Maurer baut Stein an Stein, damit die Kirche ein Haus wird. Wir verbinden uns miteinander, damit Kirche eine Gemeinschaft wird, die zusammenhält.

Ich lade Euch alle ein zuzuschauen, wie sich die Menschen verbinden, wie hier mitten unter uns eine Kirche aus lebendigen Steinen erbaut wird.



Lied

GL 806

Gott baut ein Haus, das lebt